

2025年4月30日

各位

大同生命保険株式会社
代表取締役社長 北原 睦朗

日本バレーボール協会のオフィシャルパートナーに就任 ～バレーボール日本代表を応援～

T&D保険グループの大同生命保険株式会社（社長：北原 睦朗、以下「当社」）は、公益財団法人 日本バレーボール協会（代表理事 会長：川合俊一、以下「JVA」）のオフィシャルパートナーに就任したことをお知らせします。



（左から、JVA 川合俊一会長、当社 代表取締役社長 北原 睦朗）

当社は、全国の中小企業で働く皆さまへ、保障と経営課題の解決に向けたさまざまなサービスを提供しており、各地域の活性化が重要な課題の一つであると捉えています。2024年度より国内バレーボールトップリーグ「大同生命 SV. LEAGUE」（以下、「SVリーグ」）のタイトルパートナーとして、競技のさらなる普及をサポートするとともに、バレーボールを起点とした地域社会の活性化に向けて、リーグおよび各クラブとの協同活動に取り組んでまいりました。

当社は、これらの協同活動を通じて実感したスポーツが持つ「人を元気にする力」、「地域を照らす力」をより多くの方々と分かち合い、地域活性化に向けた取組みをさらに加速するため、JVAのオフィシャルパートナーに就任しました。今後はSVリーグに加え、JVAのオフィシャルパートナーとして日本のバレーボール界を盛り上げ、地域、中小企業、そして社会全体が元気になるよう、さらにあゆみを進めてまいります。

以上

<JVAコメント>

大同生命はSVリーグのタイトルパートナーに就任されて以来、全国各地で行われている試合への応援観戦を通じたリーグの盛り上げにとどまらず、クラブと連携した地域清掃活動や、健康経営®の普及推進に向けたウォーキングキャンペーンなど、多岐にわたる活動を行っています。

全国に営業基盤を有し、地域活性化に向けて実直に向き合ってきた大同生命がオフィシャルパートナーに就任してくださることは、男女日本代表チームの挑戦を支えるだけでなく、バレーボールを通じて地域を盛り上げ、未来を育てるという大きな意味を持つものと考えております。

ボールをつなぐというバレーボールの本質が、企業・地域・ファン・選手を結びつける力になる——その可能性を、大同生命とともにさらに広げていけることを、心から楽しみにしております。

<大同生命コメント>

大同生命は「想う心とつながる力で 中小企業とともに 未来を創る」をミッションに掲げています。「つなぐスポーツ」であるバレーボールは、従業員を起点に、お客さまである中小企業や提携先、税理士先生方、地域との信頼関係の一つひとつ丁寧につなぎ、未来を共創していくという当社のあり方を体現しています。

当社は、創業者の一人である明治の女性実業家・広岡浅子の“九転十起”の精神を受け継ぎ、「中小企業市場への特化戦略」や「国内生保で初の株式会社化」など時代の変化にあわせ前例のないことに挑戦してきました。

そうした当社の「挑戦のDNA」と、選手の皆さんが一球一球を決して諦めずにつなぎ、挑戦を続ける姿勢には通じるものがあります。今後はSVリーグのタイトルパートナーに加え、JVAのオフィシャルパートナーも務め、大きな目標に向かって奮闘する選手とバレーボールに親しむすべての方々を、心からの敬意とともに応援してまいります。

「健康経営®」は、NPO 法人健康経営研究会の登録商標です。

■ 参考情報

1. SVリーグおよび各クラブとの協同活動

(1) 環境保全や健康増進に関する取組み

- ・2024年より当社・支社とクラブが連携した地域清掃活動を実施。また、当社のお客さま・代理店や従業員等を対象に、SVリーグとコラボレーションしたウォーキングキャンペーンを実施し、のべ6万2,000人以上が参加しました。*SVリーグ以前のキャンペーン参加者を含む
<https://portal.daido-kenco-report.jp/svleague/list.html> (SVリーグ応援キャンペーン)

(2) 応援観戦を通じたリーグの盛り上げ

- ・2024-25シーズンは、当社のお客さまや従業員、そのご家族を含め、のべ約6,000名*が全国の試合会場に足を運びました。*2025年5月開催のチャンピオンシップファイナルの観戦予定者含む

(3) オンラインコンテンツを活用した情報発信

- ・SVリーグ応援サイトおよびSNS(X)アカウントを運営し、選手が地域への想いやキャリアを語るインタビュー企画を連載。「ファンづくり」にとどまらない、新たな価値提供に取り組んでいます。

<https://www.daido-life.co.jp/knowledge/svleague/> (大同生命 SV. LEAGUE 応援サイト)

https://x.com/daidolife_sport (バレーボール SV. LEAGUE 応援【大同生命公式】)

2. バレーボール関連の当社ニュースリリース

- ・『大同生命 SV. LEAGUE』が誕生～世界最高峰を目指すバレーボール新リーグのタイトルパートナーに就任～（2024年4月17日）
- ・元バレーボール日本代表の迫田さおりさんが大同生命「バレーボール応援アンバサダー」に就任（2025年4月30日）

<https://www.daido-life.co.jp/company/news/2025/>

3. SVリーグとJVAの連携強化

- ・日本バレーボール界のさらなる発展に向け「オールジャパン バレーボール 新事業開発 プロジェクト」（仮称）とする連携強化を発表。（2024年12月21日）

https://www.svleague.jp/ja/v_men/topics/detail/23294

以 上